



*Lymphologie ist cool, weil ...*

*Von Praktikern für Praktiker!*

# CAMPUS LYMPHOLOGICUM

8. und 9. März 2024 in Kelsterbach

## **CAMPUS 2024** Begegnung ermöglichen, Austausch fördern!

**Fachvorträge, Workshops und Top-Speaker bringen Sie auf den neusten Stand!**

### **Lymphologie ist cool, weil...**

- ... es praktische Workshops gibt.
- ... die Behandlungsmöglichkeiten von Kopf-Hals-Lymphödemen erklärt werden.
- ... Möglichkeiten zur Behandlung von Genitallymphödemen gezeigt werden.
- ... über aktuelle Entwicklungen informiert wird.
- ... Grundlagenforschung betrieben wird.
- ... der Teamgedanke ganz großgeschrieben wird.

Wir freuen uns schon sehr auf Sie. Der Kongress findet am **8. und 9. März 2024** in dem schönen Fritz-Treutel-Haus in Kelsterbach statt. Kelsterbach liegt am südwestlichen Stadtrand von Frankfurt am Main und ist leicht mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen. Das wissenschaftliche Programm startet am Freitag um 13 Uhr. Wir möchten den Austausch in angenehmer Ambiente fördern und das Netzwerken ausbauen. Auch unsere Industriepartner freuen sich schon auf die Begegnung mit Ihnen.



### **Jetzt für den CAMPUS 2024 anmelden!**

Das Anmeldeformular ist ab sofort freigeschaltet! – Wir freuen uns auf einen wunderbaren Kongress mit Ihnen!

Bei Anmeldung für mehrere Personen gewähren wir Ihnen verschiedene Rabatte.  
Informationen dazu finden Sie unter [www.lymphologicum.de/campus/kongressinformationen](http://www.lymphologicum.de/campus/kongressinformationen).

Deutsches Netzwerk  
Lymphologie e.V.

lymphologicum®